

Chers membres des équipes,

Je vous envoie ce petit mail afin de vous confirmer l'action mise en place par l'association sportive vous concernant le samedi 24 Janvier.

En effet, chaque joueur pressenti des équipes de Dunkerque a pour devoir de se mettre à la disposition des responsables d'animation au moins un dimanche matin de cette saison, afin de leur apporter de l'aide, et de faire rayonner les équipes pour que chaque débutant et chaque membre du golf ressentent une réelle implication de notre part quant à la vie quotidienne de notre club.

C'est à cet effet qu'il est mis à votre disposition un tableau d'inscription aux matinées des débutants, sur le panneau d'affichage des équipes.

Nous comptons sur vous tous pour cette action, qui ne pourra que redorer notre blason.

Dunkerque a toujours été connue pour sa convivialité et son sens de l'accueil, c'est pourquoi un investissement temps de 2h30 ne peut que nous offrir une cohésion supplémentaire, ainsi qu'un bon moment d'amitié.

Vos dévoués responsables équipes Dames et Messieurs,

Marie-Jo , Alexandre et le comité.